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Hablar de Giss Lomelín es hablar de valentía, de 
tenacidad y sobre todo de mucho buen humor, 
puedes platicar con ella de muchos temas, es 
inteligente e irreverente, y sin duda muy alegre, una 
gran Conductora, Modelo, Actriz, Empresaria y sobre 
todo una excelente amiga. 
 
Gisela Lomelín García, es su nombre real, de ahí se 
deriva el Giss Lomelín, nacida en el DF, su padre es 
pionero de Cancún, empresario, ella es hija única, ¡Un 
solo molde! 
 

Giss Lomelín es todo un paquete, comenzan-
do con que es una mujer muy espontanea, 
dedicada al entretenimiento, y tal son sus 
dotes de conducción, actuación y locución 
que la hacen excepcionales.  
 

VALENTÍA TRAS UNA 
SONRISA

                          Por: Redacción                     
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DE PORTADA



Ella se ha desempeñado en varias labores desde 
una increíble locutora de radio, una singular 
actriz e influencer, pero lo que más disfruta en la 
vida, es ser madre de un joven, que 
considera no solo su hijo, si no gran amigo.     
 
De hecho, cuando habla de su hijo, lo hace y no 
oculta su orgullo de ser mamá y de saber que es 
una madre joven, quien puede hablar el mismo 
idioma de su hijo y los amigos que lo rodean.    
 

Le encanta el deporte y actualmente esta 
trabajando en causas sociales que, ella 
menciona le dejan muchas cosas a su corazón. 
¡No todo es para la cartera, también hay que 
alimentar el alma!  Por ello cuando se tiene la 
oportunidad de ayudar, todos deberían hacerlo, 
descubrir lo que se siente al poder brindar y lograr 
una sonrisa en otra persona es algo grandioso.     
 
Sin duda Giss Lomelín es una gran mujer que 
inspira a ver lo bueno y positivo de la vida.   

Agradecemos a GRUPO OASIS por sus 
instalaciones y a Giss Lomelín, por esta increíble 
entrevista.
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Giss Lomelín: - “Yo todo lo que hago lo realizo 
con pasión y amor, y busco trasmitir eso 
precisamente, que las personas hagan lo que 
desean hacer, al final se nota cuando eres 
autentico, la idea es ser uno mismo y eso es 
maravilloso.”      
 





INTERNACIONAL
ESPAÑA

España descubre una bacteria intestinal que 
podría evitar y ser la solución a la diabetes tipo II.
investigadores del Instituto de Agroquímica y 
Tecnología de Alimentos, dependiente del CSIC, 
han identificado una nueva bacteria intestinal del 
género Holdemanella, capaz de reducir los niveles 
de glucosa en sangre después de las comidas, así 
como de mejorar el metabolismo en órganos 
como el hígado.

NACIONAL
MÉXICO

La CDMX construye planta que convertirá la 
materia orgánica en carbón y electricidad. En la 
planta se podrán procesar 95 toneladas de 
materia orgánica al día. Una parte se someterá a 
un proceso de transformación para ser convertido 
en gas útil para producir electricidad. Y otro tanto 
será convertido en pellets de hidrocarbón.

ESTATAL
QUINTANA ROO

Quintana Roo tendrá centro de rehabilitación para 
tratar secuelas COVID, este se ubicará en el 
Centro de Rehabilitación Integral de Quintana 
Roo (CRIQ) en Chetumal, el cual ha sido equipado 
con material e instrumentos que permitan al 
paciente recuperar la capacidad pulmonar 
necesaria para continuar con sus actividades.

MUNICIPAL
CANCÚN

Gobierno municipal de Benito Juárez, entrega 
patrullas para reforzar la seguridad pública.
El Ayuntamiento hizo entrega de 94 unidades 
para el apoyo en el cuidado de la población: 57 
patrullas, 27 motos y 10 cuatrimotos para 
fortalecer las labores de prevención en el 
municipio.

NOTICIAS DESTACADAS
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A solo 20 minutos en ferry desde Cancún se 
encuentra Isla Mujeres, uno de los destinos 
turísticos del Caribe Mexicano que cada vez es 
más popular entre visitantes tanto nacionales 
como extranjeros. 

Recientemente tuve la oportunidad de visitar la 
isla por unos días y dejare por aquí los lugares 
donde estuve y conocí, ya que la isla sigue 
creciendo y ofreciendo cada vez más, diferentes 
lugares de hospedaje y entretenimiento. Me 
aloje en las Suites Punta Mundaca, ubicadas 
cerca de la zona sur de la isla por la carretera 
perimetral; son solamente 12 suites totalmente 
equipadas, una habitación doble con baño 
completo, cocineta con utensilios para cocinar, 
sala con sofá cama, otro baño completo, piscina 
y área común con asador en el jardín y todas 
cuentan con terraza con vista al mar caribe.  

La mejor forma de moverse dentro de la isla a 
pesar de que es pequeña, es por medio de 
carritos de golf que se rentan en diferentes 
puntos principalmente en el centro de la isla, 
prácticamente al salir del muelle donde llega el 
ferry están diferentes proveedores. Otra opción 
es en bicicleta, las suites donde me quede las 
ofrecen sin costo a los huéspedes.  

DE PASEO POR ISLA 
MUJERES                          
                                  
                                   Por: Lic. Israel Urbina Acuña                     

TURISMO



Sobre lugares que visitar, fui al club de playa y 
restaurante Ixi Beach, que está ubicado en playa 
norte. El lugar es un paraíso gastronómico para los 
amantes de los mariscos ya que los platillos que 
ofrecen son creaciones originales de los chefs 
Federico Lopez y Daniel Ledesma, probé los kibis de 
camarones, la brocheta mar y tierra y el pulpo al ajillo. 
Cuentan también con mixología interesante con 
cocteles que integran licores y frutos de la región.   

Para la cena, uno de los restaurantes que 
recomiendo se llama Seso Loco Restaurant & Bar, 
se encuentra muy cerca del centro yendo hacia la 
zona sur la isla. Ofrece un menú muy amplio entre 
sopas, ensaladas, pizzas, pastas, cortes de carne, 
mariscos, cervezas, licores y coctelería…es visitado 
tanto por locales como por turistas. 

Vale la pena visitar también Playa Centro y 
Playa Norte, que por su ubicación son 
escasas de olas por lo que parecen una 
piscina enorme con todas las tonalidades de 
azul, así como caminar por las calles del 
centro con tiendas y casas con arquitectura y 
colores totalmente caribeños, sin duda para 
locales y visitantes, un destino y Pueblo 
Mágico muy atractivo. 

Lic. Israel Urbina Acuña - #HotelInspector 
(https://www.instagram.com/israelurbina/)
Consultor y Embajador Turístico 

https://www.instagram.com/puntamundaca-
suites/  
https://www.instagram.com/ixibeach/ 
https://www.instagram.com/federicolopez/ 
https://www.instagram.com/sesoloco_im/ 
mexico/ 





Ya hemos mencionado que las mujeres la traen con 
todo, y por ello ahora hablaremos de su papel como 
candidatas al gobierno de Quintana Roo, donde 
podremos ser observadores en estas semanas que 
vienen de todo lo que van a presentar, ofrecer y decir 
para lograr convencer a sus seguidores a votar por 
ellas y ellos, ya que Roberto Palazuelos, el famoso 
Diamante Negro será el negrito en el arroz entre 
todas las candidatas mujeres, ya que es el único 
varón de la contienda. 

Iniciamos con la candidata del PRD – PAN: Laura 
Fernández Piña, quien dice que “AHORA VA EN 
SERIO” ¿Antes, no era así?  Ella tiene experiencia 
política, ya ha sido secretaria de turismo, presidenta 
municipal dos periodos, pero en este cargo, se 
manifiestan muchas inconsistencias que todavía 
están en investigación y que serán las que se utilicen 
para bajarla o restarle puntos, ella fue quien levantó 
la mano de Blanca Merari, quien ahora es la 
presidenta municipal de Puerto Morelos, pero a 
pocos días de su nombramiento se mostró y se 
evidenció el distanciamiento entre ambas. 

Seguimos con quien tiene hasta la fecha de 
hoy todas las preferencias por el color del 
partido que la está postulando, ella va por 
MORENA; Mara Lezama, quien es la 
presidenta municipal de Benito Juárez y que 
cuenta con el cariño público del presidente, 
además que con su plan de trabajo 24/7 ha 
logrado mostrar carácter y compromiso en 
uno de los municipios más complicados en 
todos los sentidos. Sin embargo, desde hace 
varias semanas, se ha enfocado en su labor 
como presidenta y es paciente con los 
tiempos, tratando de cuidar su imagen y evitar 
las contiendas de la guerra sucia que son 
innecesarios en estos momentos.  

EN BUSCA DE LA 
GUBERNATURA DE 
QUINTANA ROO
                       Por: REDACCIÓN

POLÍTICA



Leslie Hendricks una mujer muy preparada, 
madre de familia y militante del PRI de hueso 
colorado, ella en sí, es una gran candidata, pero 
tiene en su historia el desempeño cuestionado 
de su padre, Joaquín Hendricks, quien fuera 
gobernador del estado, y que al parecer tiene 
poca popularidad entre la ciudadanía que no 
olvida y que no lo recuerdan de buena forma. 
Eso estará afectando el trabajo de Leslie en 
estas elecciones.  

Y como mencionamos el frijol en el arroz será, 
Roberto Palazuelos, actor radicado en Tulum 
desde hace varios años y que ya había 
mencionado anteriormente su intención de gober-
nar este estado, hoy trabaja en ello y se postula 
por el partido naranja MOVIMIENTO 
CIUDADANO, él es popular como actor, y da 
inicio a su carrera política, podría considerarse un 
buen dolor de cabeza a las candidatas, si estas no 
se aplican en la contienda.  

Existen otros candidatos independientes, pero de 
ellos hablaremos en otra ocasión.   





El punto de partida para iniciar excelentemente 
bien la busqueda exitosa de tu trabajo ideal es 
conocerte a detalle, tus fortalezas, valores, lo 
que deseas transmitir, lo que puedes aportar a 
una empresa y las soluciones que puedes 
ofrecer, si no tienes claros estos conceptos que 
parten de tu Autoconocimiento corres el riesgo 
de terminar en un trabajo que dista mucho de 
ser tu Trabajo Ideal, porque no se acerca a lo que 
quieres para tu vida. Sabemos que no es fácil, 
esto requiere dedicación y cuando somos 
selectivos por supuesto las oportunidades se 
reducen, sin embargo, vale la pena invertir 
tiempo para estar en el lugar indicado. 

Adicional necesitas conocer a detalle la empresa 
de tu interés, su propósito, cultura, valores y ver 
si coinciden con los tuyos, la mayor parte de las 
veces elegimos el trabajo y después vemos 
cómo adaptarlo a nuestra vida, incluso el trabajo 
influye en nuestras decisiones, cuando debería 
de ser lo contrario. El trabajo es parte 
importante de nosotros ya que es una actividad 
a la que le dedicamos mucho tiempo, vivimos de 
ello, nos enorgullece, nos hace productivos, 
mejores seres humanos, pero merecemos por lo 
menos estar en el lugar que se acerque lo más 
posible a nuestro Trabajo Ideal.
.
Se oye bien y muy bonito me dicen algunas per-
sonas, pero no es fácil conseguirlo, ¡Claro! Pero 
con dedicación, técnica y estrategia, 
¡Todo es posible!

¿DESEAS ENCONTRAR 
UN TRABAJO QUE 
AMES?                         

                         Por: M.A. Gabriela Espinosa Lortia                     

EMPLEABILIDAD



Buscar el Trabajo Ideal es todo un arte y vale la 
pena innovar para encontrarlo, inicia 
construyendo un Curriculum diferenciador, 
trabaja en tu Marca personal genuina, 
actualízate y capacítate en herramientas 
digitales como LinkedIn por ejemplo y haz un 
Networking efectivo.
El trabajo que ames no siempre depende de 
estar en un lugar ganando mucho dinero, 
sabemos que también existe el "salario 
emocional" hay muchos factores que te 
motivan y te hacen estar muy bien, todo va a 
depender de tus gustos y lo que para Ti es 
funcional e importante, por ejemplo:

1. El ambiente laboral, del cual nosotros 
mismos también somos responsables.

2. Los horarios y la cercanía al lugar trabajo

3. La capacitación y/o los planes de vida y 
carrera de la empresa

4. La relación con el jefe inmediato directo y/o 
subalternos

5. Libertad para expresar tus ideas y aportar

M.A. Gabriela Espinosa Lortia
Especialista en Empleabilidad

Y seguramente existen muchas cosas que Sí 
dependen de Ti y no de la empresa para hacer 
de tu trabajo, un Trabajo Ideal, no te limites 
sólo a lo que depende de la empresa o lo que 
puedan dar, sí hay que ponerle creatividad, 
muchas ganas y entusiasmo.
¿Y Tú ya tomaste acción para conseguir tu 
trabajo ideal?

¡JUNTOS PODEMOS ENCONTRAR TU 
TRABAJO IDEAL!





Retomamos el tema de la semana pasada, hablando 
ahora de los distintos tipos de desapegos.
EL DESAPEGO EMOCIONAL EN PAREJA
De igual modo, existen personas que sufren apego 
a su pareja y no saben qué hacer para conseguir 
desprenderse de ese sentimiento de necesidad 
absoluta. A continuación, te contamos qué es lo qué 
puedes hacer para conseguir ese desapego 
emocional en la pareja.

Lo primero que debes saber es que, si existe una 
relación, queramos o no queramos vamos a sentir 
una dependencia emocional a esa persona. Eso sí, 
tenemos que conseguir que esa dependencia no 
llegue a ser tóxica y no nos deje seguir con el resto 
de ámbitos de nuestra vida.
  

El apego llega sobre todo cuando una 
persona es insegura o ha desarrollado este 
sentimiento desde edades muy tempranas. 
Es en ese punto cuando llega la dependencia 
emocional absoluta.

Existen ciertas estrategias para conseguir 
superar la dependencia emocional en pareja 
y obtener así un desapego emocional con 
éxito. A continuación, te descubrimos 
algunas:

APEGO, DESAPEGO 
¿LOS CONOCES? *2DA PARTE 

                    
                                                   

                                                     Por Psic. Juan Bautista                    

CÓMO CONSEGUIR EL DESAPEGO 
EMOCIONAL EN PAREJA

1. IDENTIFICAR Y RECONOCER CUÁL ES 
EL PROBLEMA
Es importante saber que padeces el apego 
para conseguir aplicar el desapego emocio-
nal, así de simple. Se identifica con los 
siguientes síntomas:

• Necesidad de cercanía en plan obsesivo.
• Sensación de querer estar con la otra 
persona todo el tiempo.
• Sensación de inseguridad absoluta todo el 
tiempo por el futuro.
• Miedo y sentimiento de no ser merecedor o 
no estar a la altura de la otra persona.
• Miedo a que se acabe el amor.

PSICOLOGÍA



2. DECIDIRSE A ABANDONAR EL APEGO 
EMOCIONAL
Es necesario ser conscientes de que podemos 
superar esa situación y, por consiguiente, 
realizar ese desapego emocional tan necesario.

«Las personas son tan bellas como las puestas 
de sol, si se les deja que sean así. En verdad, 
puede que esa razón por la que podemos 
apreciar una puesta de sol es por que no 
podemos llegar a controlarla».

“Si no sabemos cómo soltar, si no sabemos 
como dejar ir, si el apego puede más que 
nosotros y nos quedamos siempre atados a 
esos sueños, fantasías o ilusiones, el dolor 
puede crecer sin parar y la tristeza será nuestra 
compañera de viaje.”

3. Llevar a cabo comportamientos específicos
Para conseguir superar la dependencia en la 
pareja y conseguir ese desapego emocional, es 
necesario ejercer determinados 
comportamientos específicos, como por 
ejemplo los siguientes:
• Afrontar tu miedo a la posibilidad de perder a 
tu pareja.
• Hacerse más ‘egoísta’ y ser capaz de recono-
cer y expresar tus sentimientos y necesidades. 
Defender cuáles son tus sentimientos y tus 
necesidades. Dar y recibir.
• Intentar poner el practica el distanciamiento 
físico para demostrarte que puedes estar sin 
esa persona.
• Ve a por los puntos fuertes de tu vida. Tus 
hijos, tu trabajo, tus hobbies…
• Apuesta por tu inteligencia emocional. Es 
decir, asume tu problema y busca soluciones 





Aunque febrero sea el mes más corto, a veces 
parece más largo, ¡aprovéchalo al máximo!

Y no hay otra manera que aprovecharlo que 
preparándose para los grandes eventos que 
vienen.

El maestro Luis Felipe Tovar tiene más de 35 
años de docencia y se ha empeñado en apoyar 
al talento y la creatividad formando así a los 

El curso intensivo de actuación impartido por 
el actor Luis Felipe Tovar en Cancún empieza el 
4 de abril y dura 6 días, consta de 4 horas 
diarias. Este curso se llevará a cabo en el teatro 
8 de octubre.

mejores actores y actrices de México a través del 
Centro de Formación Artística y Actoral en 
CDMX, cuenta con más de 15 años de experiencia 
formando a los actores en el ámbito 
cinematográfico y televisivo con enorme éxito. 
Tienen como objetivo desarrollar el talento de 
cada uno de los alumnos que estén interesados 
en el mundo de la actuación, el arte, la cultura y la 
educación. Por lo que si a ti te interesa estás más 
que bienvenido ya que la convocatoria esta 
abierta a todos los sectores de la sociedad. .

1 2 3 Si tu sueño siempre ha sido actuar... ¡¡No 
lo pienses más y aparta ya tu lugar!!

El programa "El set viaja" inició desde hace 17 
años y ha participado en diferentes entidades de 
México y en el extranjero con el fin de descubrir 
nuevos talentos. Ha estado en: Aguascalientes, 
Monterrey, Guadalajara, Los Cabos, Querétaro, 
San Luis Potosí, Toluca, Chiapas, Ensenada B.C., 
California, entre otros.

¡FEBRERO DE EVENTOS
AL LIMITE!                   

                                                  Por: Chucho Robles                    

1, 2, 3 ¡ARRANCAMOS!



Este 11 de febrero a las 6:00 pm llega a Cancún en 
La Plaza de Toros: El Fantasma y Los Dos Carnales 
como parte del evento "Luz 020 + Concierto".

Mezclando lo mejor de la Liga de Artes Marciales 
Mixtas de Lux Fight League con dos grandes 
exponentes de la música regional mexicana llega 
este evento único a nuestra ciudad para lo que 
seguro será una increíble fiesta.

serán los encargados de apadrinar a Marco 
Beltrán, Francesco Patrón, Erik "The King" 
Silva y Edgar "Ram" Cabello, quienes estarán 
peleando por 2 títulos esa noche.

Este formato es totalmente nuevo ya que no solo 
brindarán un concierto después de la pelea, también, 

Así que por nada del mundo te lo pierdas, 
este gran evento con El Fantasma y los Dos 
Carnales, quienes tienen el honor de ser los 
primeros artistas en presentarse después de 
una pelea de "Lux Fight League" la liga de 
artes marciales más exclusivas de 
Latinoamérica.
Adquiere tus boletos a través de 
www.superboletos.com para vivir este 
inigualable evento. 

 1 2 3... ¡Dos eventos en una sola noche!





Como no recordar a Glen Miller, Benny Goodman, 
Tomy Dorsey y demás personajes que durante los 
años 30´s y hasta finales de los años 50 deleitaron a 
nuestros padres con su música. Esta agrupación se 
conforma de 17 músicos en escena y es el pilar del 
Jazz en el mundo. También se le ha utilizado para 
interpretar otros géneros de música. Puesto que la 
producción en masa de las grabaciones musicales 
todavía no estaba en auge, las big bands se hicieron 
populares tocando en los salones de baile alrededor 
del mundo. 

Una big band estándar tiene cinco saxofones 
compuestos por un barítono, dos tenores y dos 
saxofones altos. El sonido versátil casi vocal del 
saxofón lo ha mantenido como integrante de las big 
band. Creado por Adolfo Sax en 1846, el 
instrumento llena el espacio entre las maderas y los 
metales. También tienen 4 trompetas. Las trompetas 
tienen el registro más agudo de la familia de los 
metales. Son los instrumentos esenciales para tocar 
la melodía y hacer los solos. 

LA BIG BAND

                                                                   
                                                               
                                                            Por: Mario Monroy                   

CULTURA



Las big bands incluyen cuatro trombones. Un 
trombón es reconocible por su tubo deslizable 
que controla las notas. 

Toda agrupación debe tener una base 
armónica, rítmica y melódica y la big band no 
podría ser la excepción. Piano, contrabajo, bate-
ría y guitarra logran la base que se necesita para 
hacer que suene la big band.

Los metales como las trompetas y trombones 
harán darle fuerza a esta base y darán un 
movimiento increíble. Los saxofones 
pertenecientes a las maderas por producir su 
sonido con una caña de madera que se encuentra 
en su boquilla, dan un color único a la melodía y al 
ensamble con las trompetas y trombones.  

Esta es la base de orquesta como las utilizadas 
por Frank Sinatra, Tonny Bennett, Ella Fitzgerald, 
Nataly Cole y un largo etcétera de nombres. En el 
caso de Sinatra utilizaba la banda del afamado 
Count Basie agregándole una sección de cuerdas 
con violines, violas y cellos que ya la convertían en 
una pequeña orquesta increíble. Se le llama 
orquesta a toda agrupación que tenga la familia 
de cuerdas completa, si no es el caso simplemen-
te es una banda. Como sugerencia escuchen a 
nuevos intérpretes de swing como Michael Buble 
o Lady Gaga, quien por cierto lo está haciendo 
exquisitamente. 

 Hasta la próxima.
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